



De l'air dans les bars

Rubrique : actualités - Date : mardi 21 mars 2006

« De l'air dans les bars » titre LA VIE qui indique que la volonté du ministère de la santé est « de mettre aux oubliettes » les panneaux fumeurs et non fumeurs. Indiquant que 80% de Français plébiscitent l'interdiction de fumer dans les lieux publics et de travail et que 300 000 personnes ont envoyé à leur député une carte postale - pétition, initiée par la ligue contre le cancer, qui réclame « des lieux de vie sans tabac », l'hebdo estime qu'après bien d'autres pays européens la France pourrait bientôt obliger les fumeurs à griller leur cigarette sur le trottoir, ce qui « fait tousser » les industriels du secteur, lesquels multiplient les pressions sur les élus. D'après le magazine, le Pr Henri Pujol de la ligue contre le cancer se veut confiant dans « le courage du gouvernement » et « Jacques Chirac en personne pourrait porter la future loi sur les fonts baptismaux ».